

Le gouvernement bolivien donnera une aide aux handicapés



La Paz, 19 octobre, (RHC).- Le ministre bolivien de la présidence, Juan Ramón Quintana, a confirmé l'engagement du gouvernement de donner de l'aide aux personnes présentant un handicap, aide qui sera portée à leurs foyers.

Juan Ramon Quintana a déclaré que des aliments et d'autres articles seront distribués parmi les handicapés dans le cadre de la politique humaniste du gouvernement.

Il a expliqué que la décision de remettre les dons à domicile tient compte des difficultés de ces personnes pour se déplacer.

Cette initiative s'inscrit dans le cadre du programme d'Éducation à domicile, destiné à des enfants et des jeunes présentant des handicaps.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/109284-le-gouvernement-bolivien-donnera-une-aide-aux-handicapes>



Radio Habana Cuba